"Hospi" de Grecia

Sin operar

Las mujeres que tengan quistes en los ovarios y necesiten un legrado, cesáreas o atención por algún tipo de cáncer (de cérvix o de mama) no se están operando en el hospital de Grecia si los casos no son de emergencia. Estas pacientes están siendo trasladados al hospital de Alajuela o al México. La Unión Médica espera que el director del hospital, Róger Fernández, resuelva hoy este problema. Desde el jueves, viernes, sábado y domingo no se atendieron pacientes en Ginecología por falta de doctores.